

# 税理士試験簿記論2合格!



令和2年度第70回税理士試験において

本校会計科3年の2名が「簿記論」に合格しました🌸

2名はいずれも簿記部に所属し、高校2年生で日本商工会議所主催簿記検定1級に合格し、その後も勉学に励み税理士試験に挑戦しました。以下、合格した2人のコメントです。

## 高橋香音さん

今回合格できたのは多くの方の支えがあったからです。ありがとうございます。直前期はたくさんの模擬問題を解きました。自分が解けなかった問題や、間違えそうになった問題を重点的に繰り返して解くことで知識を定着させました。また、解けるか解けないかをしっかり見極める力をつけてました。そうすることで時間配分のミスが減らし、効率的に問題に取り組むことが出来ました。

将来は母校で簿記の面白さ、魅力を伝えられる教師になりたいと思っています。これからもさらに高度な資格取得を目指していきます。

## 西脇文音さん

コロナ禍での学習だった為、時間はたくさんあったけれど、自分で学習していかなければならなかったことが大変でした。しかし、これまでに基礎を固めていたので、日商簿記1級の時よりスムーズに学習出来ました。税理士試験の問題は今までのものよりも問題量が多く時間が足りない為、早く解く練習を頑張りました。また、その中で解けなかった問題は、ウェブを利用するなどして理解を深めていきました。これからは地元企業や地域経済を支えられる公認会計士になれるように努力します!